

第5回香美町香住区中学校統合検討委員会 議事録【概要】

日時：令和2年10月13日（火）19：30～20：30

場所：香美町役場3階 大会議室

（出席）

委員：13名

事務局：3名（教育総務課長、こども教育課長、教育総務課副課長）

（欠席）

委員：3名

1. 開会

事務局

2. 委員長あいさつ

山本委員長

3. 協議事項

(1) 学校統合に向けた課題検討委員会の進捗状況について

一中校長：資料1～4ページについて、進捗状況を説明

二中校長：資料について補足説明

委員長：ただ今の説明に対して質疑がありますでしょうか。

小学校PTA：長靴&スノトレを一中に合わせるとありますが、どんなものでしょうか。

一中校長：指定品ということではなく、雨や雪の日は長靴やスノトレを履いてきなさいという指導を行っているということで、長靴やスノトレであればどんなものでも構いません。

小学校PTA：二中の生徒がスムーズに一中に溶け込めるかが一番の心配ですが、9月に行われた体験入学の様子はどうだったでしょうか。

一中校長：緊張している生徒もいましたが、1年生はあまり緊張していない様子でした。先日は、見学だけの内容でしたが、2回目、3回目は実際に授業、給食、掃除、部活をいっしょに行いますので、十分に馴染んでいけるのではと思っていますし、二中側との連携を密にしながら心のケアを図っていきます。

二中校長：体験入学だけでなく、これまでから男子の卓球、女子バレーの部活では練習試合による交流を多く行ってきています。体験入学後の感想文では、人数の多さや学校の広さに驚いたという意見がありましたが、今度はこうしたいとか、早く仲良くなりたいとか前向きな意見がほとんどでした。

中学校PTA：トライやるウィークの推進委員会は、一中では前年度から動き始めますが、来年度に向けてはどうなるのでしょうか。

一中校長：推進委員を二中側の保護者から選出していただかなければなりません、詳細は決まっていませんので今後詰めていく予定です。

委員長：自分自身の体験から備品の移転というのは、本当に大変なことだと思いますが、作業は二中の先生が中心で行うのでしょうか。

二中校長：両校協力しながら行っていますが、二中の先生にはとにかく不要なものはこの際に処分するように依頼しています。

事務局：備品の移転については、一中へ持っていく物、完全に処分する物、一中では使わないが使用可能な物に分類していただき、一中に持っていく物は業者搬送、処分する物は年度内に廃棄、一中では使わないが使用可能な物については、しばらく二中の校舎に残し、他の学校等でほしい物があれば引き取ってもらうように考えており、できるだけ先生に負担をかけないようしたいと考えています。

委員長：その他になれば、その他について事務局お願いします。

(2) その他

事務局：資料5～7ページのスクールバスの運行スケジュールについて、変更点を説明、体操服の買い替え費用の補助の流れについて説明

これら、スクールバスのことや体操服購入補助のことについては、その他統合に関する事項と合わせて、10月20日の二中の学校版教育環境会議で保護者の皆さんへも説明し、別途奥佐津小・佐津小の保護者説明会も予定させていただく。また、閉校式を令和3年3月24日に計画している。

委員長：ただ今の説明に対して質疑がありますでしょうか。

小学校PTA：体操服はどのタイプが補助対象なのか、また15,000円で体操服購入費をどの程度賄えるのか。

事務局：現在の一中のタイプ、来年度からの新デザイン、どちらでも対象、値段は、現在の一中のタイプで長袖上下、半袖上下のフルセットで15,800円となっています。

委員長：その他になれば、次回開催日について事務局お願いします。

事務局：次回開催日についてですが、保護者への説明会を行った後、12月初めぐらいに予定し、次回を最終回とさせていただきたいと考えており、改めて案内をさせていただく。

4. 閉会

山本副委員長あいさつ